

Der Oberbürgermeister

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt

Fraktion Freie Wähler
im Erfurter Stadtrat
Frau Prof. Dr. Aßmann
Fischmarkt 1
99084 Erfurt

DS 0924/14 - Öffentliche Toiletten Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO - öffentlich

Journal-Nr.:

Sehr geehrte Frau Professor Aßmann,

Erfurt,

die gemeinsam mit dem City-Management entwickelte Plakette zur Aktion WelCome wurde in der Zwischenzeit von einigen gastronomischen Betrieben angebracht (z.B. Rossini, Si Ju, Pavarotti), andere Gaststätten, wie etwa Faustus am Wenigemarkt oder Billes Restaurant am Anger laden durch eigene Hinweise zur Nutzung ihrer Toiletten ein.

Andere Gaststätten wiederum wünschen diesen Aufkleber nicht, haben aber versichert, ihre Toiletten – und dies auch gern ohne Gebühr, da deren Vereinnahmung einen steuerbürokratischen Aufwand auslöst – jedermann gern zur Verfügung zu stellen.

Dies ist das Zwischenergebnis der fortdauernden Bemühungen von City-Management Erfurt e.V.

Darüber hinaus möchte ich Ihre Fragen wie folgt beantworten:

- 1. Wie ist der aktuelle Sachstand bei der Umsetzung der Aktion WelCome, wie viele Restaurants, Gaststätten und Cafés beteiligen sich bereits an dieser Aktion und wurden diese Aufkleber auch an städtischen Einrichtungen angebracht?*

Welche weiteren Gaststätten gegenwärtig mit dem Aufkleber ausgestattet sind, konnte in der Kürze der Zeit nicht vollständig ermittelt werden. Das Ergebnis wird der Geschäftsstelle Ihrer Fraktion aber nachgeliefert. Die Aktion WelCome bezog sich ausschließlich auf Gaststätten. Weil die Landeshauptstadt Erfurt keine Gaststätten betreibt, waren städtische Einrichtungen daher nicht im Blick dieser Aktion. Zudem besteht das Problem, auf welcher Grundlage die Stadtverwaltung die mit dieser Lösungsvariante verbundene Gebühr erheben könnte.

Seite 1 von 2

Sie erreichen uns:
E-Mail: oberbuergemeister@erfurt.de
Internet: www.erfurt.de

Rathaus
Fischmarkt 1
99084 Erfurt

Stadtbahn 3, 4, 6
Haltestelle:
Fischmarkt

2. Wie ist der Stand der Umsetzung zur Ausschreibung eines Interessenbekundungsverfahrens zum Neubau und Betrieb einer Toilettenanlage am Rathausparkplatz ?

Entsprechend der Drucksache 2210/12 wurde das Interessenbekundungsverfahren zum Neubau und der Betreuung einer Toilettenanlage am Rathausparkplatz vom 06.12.2013 bis 31.01.2014 veröffentlicht.

Zum Stichtag 31.01.2014 hatte ein Investor sein Interesse bekundet. Mit Schreiben vom 17.02.2014 teilte uns dieses Unternehmen jedoch mit, dass kein sinnvolles wirtschaftliches Angebot abgegeben werden kann, da aus ihrer Sicht die von der Verwaltung geplante WC - Anlage zu groß und eine Personalbesetzung auf Grund der voraussichtlich sehr geringen Frequenz zu teuer ist.

Das Interessenbekundungsverfahren ist damit beendet.

3. Was plant die Stadtverwaltung, um die unverändert schlechte Toilettensituation in den nächsten Jahren zu verbessern?

Die Stadtverwaltung wird mit dem City-Management in Verbindung bleiben und gemeinsam versuchen, die Akzeptanz der WelCome - Aufkleber zu verbessern.

Mit freundlichen Grüßen

A. Bausewein